

OVACIONES

LUNES 10 DE ABRIL DE 2017 | NUMERO 24447 AÑO LXX

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

http://www.ovaciones.com

Acusado de lavado y nexos con cártel del Golfo Detienen en Italia a Tomás Yarrington

Ofrecía PGR
15 mdp como
recompensa por
el ex gobernador

Tomás Yarrington, exgobernador del noroeste estado de Tamaulipas (1999-2005), acusado de lavado de dinero del narcotráfico y requerido por Estados Unidos, fue detenido en Italia tras ser buscado desde 2012, informó este domingo la Procuraduría General mexicana (fiscalía).

“Se logró la ubicación y detención del señor Tomás Jesús Yarrington Ruvalcaba en Italia” este domingo, informó la fiscalía en un comunicado, precisando que el político deberá responder por los delitos “delincuencia organizada y operaciones con recursos de procedencia ilícita”.

La fiscalía explicó que la detención de Yarrington fue posible tras emitirse una ficha Roja de Interpol para la localización y captura del exgobernante, quien militaba en el oficialista Partido Revolucionario Institucional (PRI), del que fue expulsado en 2016.

La Procuraduría General ofreció en diciembre pasado una recompensa de 15 millones de pesos (unos 803 mil dólares) por la captura de Yarrington, quien como gobernador de Tamaulipas habría establecido nexos con poderosos cárteles que actúan en ese estado fronterizo con Estados Unidos.



Tomás Yarrington.



Se logró la ubicación y detención del señor Tomás Jesús Yarrington Ruvalcaba en Italia. Deberá responder por los delitos de delincuencia organizada y operaciones con recursos de procedencia ilícita.”

PGR

Avala PRI expulsión y captura

POR RITA MAGAÑA TORRES

La Comisión Nacional de Justicia Partidaria del CEN del PRI aprobó la expulsión del ex gobernador de Tamaulipas, Tomás Yarrington, por vulnerar sistemáticamente los estatutos del partido, el código de ética y cometer actos de falta de probidad en su gestión.

Sobre la detención de Tomás Yarrington, el PRI reconoció y respaldó el trabajo de la Procuraduría General de la República

(PGR) en colaboración con autoridades internacionales.

También, por ser señalado como autor de actos de corrupción y afectar la imagen del tricolor.

Además, se determinó la suspensión de sus derechos partidistas al ex gobernador de Quintana Roo, Roberto Borge Angulo, como resultado de su XII sesión ordinaria, el organismo priista fundamentó la medida en la gravedad de las acusaciones en contra del ex mandatario quin-

tanarroense.

Con estas acciones, el PRI refrenda su compromiso de combatir frontalmente la corrupción y sancionar todas las conductas que afecten el desempeño de los funcionarios públicos emanados de sus filas.

En el PRI se seguirán analizando con toda puntualidad los otros casos señalados por las instituciones del Estado mexicano y en los medios de comunicación.

Ver página 2

Su detención fue el resultado de una orden de arresto emitida por un juzgado en materia penal de Tamaulipas, añadió el comunicado.

La fiscalía mexicana no detalló en qué localidad italiana fue dete-

nido, pero la prensa local señala que habría sido en Florencia.

Ver página 2

Amenazan Rusia e Iraq a EU, si ataca otra vez

DAMASCO.- Los aliados del régimen sirio amenazaron este domingo con represalias contra quienes “agredan” en el futuro a Damasco, después de que el viernes Estados Unidos atacara una base aérea en el centro del país.

“La agresión contra Siria sobrepasa todas las líneas rojas. A partir de ahora vamos a reaccionar con fuer-

za a cualquier agresión contra Siria y a cualquier violación de las líneas rojas, sin importar de dónde venga”, advirtió en un comunicado la cámara que coordina la operación conjunta en Siria de Rusia, Irán y las fuerzas aliadas, como el Hezbolá libanés.

“Estados Unidos conoce perfectamente nuestra capacidad de reacción”, agregó el comunicado publi-

cado por el portal de Al Watan, diario cercano al poder.

El régimen de Damasco es acusado por la comunidad internacional de un presunto ataque con armas químicas el martes que dejó al menos 87 muertos, entre ellos decenas de niños, en la localidad rebelde de Jan Sheijun.

En respuesta, Estados Unidos

lanzó la noche del jueves al viernes un ataque punitivo con misiles Tomahawk contra la base aérea desde la que despegaron los aviones que lanzaron las presuntas armas químicas sobre Jan Sheijun, según Washington. Se trata de la primera intervención directa de Washington contra el régimen sirio.

Ver página 7

Muro de Trump es una farsa: NYT

NUEVA YORK, EU.- El nuevo muro que pretende construir el presidente estadounidense Donald Trump “es un señuelo, una falsificación y una mentira”, afirmó hoy el diario The New York Times.

“Es una lástima que muchas preguntas no fueron consideradas antes de que la pared empezara a tomar forma. Ha sido un viaje notable para una idea idiota que comenzó como una línea de aplausos, como admitió en un momento Trump ante este diario”, destacó en periódico en uno de sus editoriales.

El más importante diario de este país citó una declaración contradicto-

ria y confusa del mismo Trump en el que se pronuncia por un muro similar al de Israel en donde primero declara que funciona y después se desdice.

“Si usted está confundido, es probablemente su culpa, porque usted no es Donald Trump, maestro constructor, presidente de Estados Unidos y fuente de la cita anterior, de una entrevista con el consejo editorial del Times antes de la elección”, refirió.

“Trump siempre ha dicho cosas como esta, cosas que son contradictorias o falsas o impresionantes sin sentido”, anotó.

Ver página 2

ATACAN IGLESIA: 44 MUERTOS



Foto: Reuters

EL CAIRO.- Dos atentados con bomba reivindicados por el grupo yihadista Estado Islámico causaron al menos 44 muertos en dos iglesias cristianas en Egipto.

Ver página 7

DOMINGO DE RAMOS



Domingo de Ramos, en el inicio de la Semana Santa. El viernes próximo será la crucifixión.

Ver página 8

Condena México represión de Maduro

México manifestó este domingo su rechazo a la violencia registrada en manifestaciones en Venezuela, en particular el ataque que habría sido lanzado contra oficinas del líder opositor Henrique Capriles.

“El gobierno de México expresa su rechazo a los hechos de violencia registrados en los últimos días en la República Bolivariana de Venezuela y que, entre otros, causaron daños a instalaciones públicas y oficinas del gobernador Henrique Capriles”, señaló un comunicado de la cancillería.

El sábado hubo una multitudinaria manifestación en Caracas durante la que hubo choques entre

grupos de civiles armados con piedras y fuerzas del orden, que hicieron uso de gases lacrimógenos, chorros de agua y balas de goma.

El balance inicial es de 17 heridos.

Tras las críticas externas, la ministra venezolana de Relaciones Exteriores, Delcy Rodríguez, rechazó las referencias que hicieron México, Argentina, Colombia y Brasil al gobierno de Nicolás Maduro.

“A México le decimos: vean su propia realidad en lugar de estar de forma inmoral inmiscuyéndose en los asuntos internos de Venezuela”, señaló.

Ver página 2

Mito, que humanos usen 10% del cerebro

Es un mito que las personas ocupen sólo 10 por ciento del cerebro para las actividades diarias, cuando en realidad se usa todo, indicó José Figueroa Gutiérrez, profesor de la Facultad de Medicina de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM).

El académico explicó que esto surgió cuando se tenía pensado que una parte específica de ese órgano sólo estaba designada a una función “por ejemplo, las áreas del cerebro descritas por Korbinian Brodmann reflejaban que el área cuatro estaba destinada al movimiento; el área tres a la sensibilidad y así sucesivamente”.

“Después vinieron toda una serie de estudios que analizaban los

circuitos cerebrales y de flujo sanguíneo donde se empezó a ver que para realizar una acción, el cerebro involucra todas sus áreas y capacidad para resolver la problemática que se le presenta”, afirmó.

En un comunicado, el Foro Consultivo Científico y Tecnológico (FCCyT) expone que el académico, durante la conferencia Cerebro envejecido, que se llevó a cabo en el Museo de las Ciencias Universum, indicó que el lado izquierdo de ese órgano se vincula con actividades lógicas, analíticas y matemáticas.

En tanto, el derecho es la parte artística, encargada de la creatividad, cultura y poesía, mencionó.

Ver página 5

VENTANA

Acaso será la primavera, pero qué caliente.

TRATO DIRECTO

MAM: se requiere innovar en candidatura 2018

Página 8

OPERATIVO

Cae operador del CJNG en Colima y Michoacán

Página 6

PREMATURO

Ingresos públicos, en línea con lo programado: CEESP

Página 4

OPINION

RADIOPASILLO

Página 2

FRONTERAS...

Fernando Fuentes

Página 4

SIN GAFETE

Isabel Arvide

Página 6